
Благодать Христова побеждает все. Святитель Иоанн Златоуст.

  

    Ни одна заповедь не тяжка и не прискорбна; напротив, каждая легка и
удобоисполнима, так что, если бы мы имели искреннее желание, все могли бы
совершить, хотя бы подвержены были бесчисленному множеству грехов. Манассия
дерзнул на ужасные преступления, потому что руки свои простер на святыню, внес в
храм мерзости, город наполнил убийствами, и другие непростительные совершил
беззакония. И однако, после таких великих преступлений, он все загладил. Каким же
способом? Покаянием и добрым изволением.  

              

  Нет, подлинно нет ни одного греха, который бы не покорился и не был побежден силою
покаяния, или, справедливее, благодатью Христовою. Лишь только мы успеем
обратиться, Он уже помогает нам. И если хочешь быть добрым, никто не препятствует,
— или, лучше, диавол хотя и старается препятствовать, но не может, когда сам ты
избираешь лучшее и таким образом Самого Бога делаешь своим Защитником.     

    

  

      Но если ты не захочешь и воспротивишься Богу, то как Он будет твоим Заступником?
Он хочет, чтобы ты получил спасение не по принуждению и насилию, но по свободной
воле.  
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https://drive.google.com/file/d/0B_gmc3nn5BthelNRdWRnWGY3am8/view

